

令和4年度 第14号 東校だより

～笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小～



東の風

なかよく かしこく たくましく がんばる

令和5年3月24日発行者 平野紀子 <http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



【卒業証書授与式の場面】

🌸ご卒業おめでとうございます🌸

16日の卒業式では、暖かな春の日差しにつつまれて、37名の卒業生が本校を巣立っていきました。一人一人が堂々と卒業証書を受け取る姿に、小学校6年間を通して成長してきた自信と新たな旅立ちへの決意を感じました。特に、今年の6年生は、小学校最後の年もコロナ禍の中での学校生活でしたが、日々のやるべきことに気持ちを集中させ、学校のリーダーとして十分に力を発揮しました。また、下級生にも優しく、お別れ会では互いに涙する姿も見られ、別れを惜しみました。

東小で学んだことを大切に、中学校での益々のご活躍を心からお祈りいたします。

さて、本日をもって、今年度も終了となりました。保護者や地域の皆様には、様々な面で力強いご支援をいただき誠にありがとうございました。おかげ様で、子供たちも元気に心身ともにたくましく成長することができました。心よりお礼申し上げます。

明日から春休みとなりますが、事故や事件等に気を付けてお過ごしください。また、新年度は、4月10日からとなります。新年度も、元気な子供たちに会えることを教職員一同楽しみにしております。

★3月16日 卒業証書授与式

皆、卒業した喜びと別れの寂しさ、そして中学校生活への期待を胸に、巣立っていきました。式に参列した4・5年生も、気持ちを込めて見送りました。



≪4月の主な行事予定≫

- 10日(月) : 着任式・第1学期始業式
- 11日(火) : 入学式準備(5年)
- 12日(水) : 入学式
- 13日(木) : 対面式・登校班確認・離任式
- 14日(金) : 身体計測・視力検査(上)
- 17日(月) : 身体計測・視力監査(下)
- 18日(火) : 全国学力学習状況調査
とちぎっ子学習状況調査
- 19日(水) : 授業参観・懇談会, PTA総会
- 20日(木) : 委員会
- 24日(月)～26日(水) : 家庭確認訪問
(B日課)
- 27日(木) : 避難訓練

※家庭確認については、ご家庭の住所確認のみとなりますので、ご了承ください。

通知表・修了証について

～あいがとうの気持ちを伝えよう～



今日は、通知表と一緒に「修了証」も渡しました。子供たちに、「終了」と「修了」のちがいについて説明し、学年として必要な学習を全て頑張った結果であることを伝えました。そして、今日は、友達や先生、家や地域の方など、応援して下さったたくさんの方にお礼を伝える日であることも話しました。お家の方も、ぜひお子様と一緒に話し合いながら、この1年間の成長についてほめていただければと思います。

また、通知表の裏面に、1年間の出席や欠席日数を記載しました。新型コロナ関係については出席停止扱い、宇都宮市教育センターの教育相談等を利用した場合は、出席扱いとなりますので、よくご確認ください。その他、何かご不明な点等がございましたら、担任までご連絡くださいますようお願いいたします。

★3月24日：修了式

児童代表で発表した作文を紹介します。2学期に頑張ったことを、皆の前で堂々と発表しました。

【1年：S・Aさん】

わたしが、1年生でがんばったことは、いえの手つだいです。生かつのべんきょうで、いえのしごとしらべをして、お手つだいをしたいとおもいました。

さいしょは、あまりできませんでした。なんかいもやっているうちに、できるようになりました。いまは、そうじゃせんたくものたたみなどができるようになりました。おかあさんにほめられて、とてもうれしいです。

2年生でがんばりたいことは、1年生にやさしくすることです。学校のことがわからなかったら、ていねいにおしえてあげたいです。



【5年：A・Sさん】

ぼくは、2学期に大きく2つの目標をたてました。

1つ目は、「勉強を今までより頑張る」ということです。でも、頑張りたいという気持ちはあっても、どうすればよいかよくわかりませんでした。いろいろ考え、「話を聞く」とよいかもしいと思いい、ためしてみることにしました。

最初の頃は、好きな本に夢中になってしまったり、手あそびをしまったりすることもありましたが、気を付けようと努力しているうちに、少しずつ話を聞くことができるようになりました。勉強も、前より頑張れるようになり、特に今まで苦手だった算数の分数の問題が少し分かるようになってきたことは、とてもうれしかったです。

2つ目は、「健康な体で過ごす」ということです。保健室の先生に、手洗いの指導をしていただいたとき、努力しないと健康でいることは難しいことに気がきました。体を動かすことも大切だと思い、体育も頑張りました。特に、ボール投げは、どうやったら遠くまで届くかを考えながら投げました。

体育館のステージ側から反対側のかべまで投げるのができたときは、「やったー」という気持ちでいっぱいでした。また、手洗いにも気を付けて、健康に過ごすことができました。

ぼくは、2つの目標にチャレンジしてきた中で、「考えて行動すること」の大切さを体験したように思います。6年生では、最上学年なので、いろいろな場面で考えて行動することができるように頑張りたいです。



ボランティアの皆様

1年間大変お世話になりました

毎日の登下校や一斉下校での見守り、朝の読み聞かせ、花壇整備等、いつも子供たちの安全や環境整備、教育活動の充実に努めていただき、大変ありがとうございました。毎日を安全に、そして楽しく過ごすことができました。来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



★R5年度の主な予定(5月以降～)★

5月29日(月)～30日(火):修学旅行(1泊2日)

6月14日(水):授業参観・引き渡し訓練

7月22日～8月29日:夏休み

9月16日(土):運動会

10月 6日(金):第1学期終業式

10月12日(木):第2学期始業式

12月 2日(土):市一斉土曜授業(校内百人一首大会)

12月23日～1月8日:冬休み

1月25日(木)～27日(土):5年冒険活動教室(2泊3日)

2月 7日(水):授業参観

3月19日(火):卒業式

3月22日(金):修了式



令和5年度へ向けて

～笑顔が輝き 笑顔につながる東小～

今年度も、コロナ禍の中での教育活動でしたが、皆様のご協力をいただき、無事に終えることができました。大変ありがとうございました。

来年度も、子供たちの笑顔が輝き 笑顔につながる東小を目指し、教職員一同、教育活動のより一層の充実に努めてまいります。

また、来年度、本校は145周年を迎えます。その伝統を受け継いでいくとともに、地域に愛され信頼される学校として、保護者や地域の皆様とともに歩んでまいりたいと思いますので、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。